

## L'ostreiculture à Arcachon



Arcachon, comme ville, n'a pas cinquante ans d'existence, et déjà elle est devenue la reine des stations balnéaires et hivernales. Rendez-vous de la société parisienne, l'étranger de distinction ne manque pas aussi, en visitant le midi de la France, de venir admirer nos sites merveilleux. Le voisinage de nos immenses bois de sapins, une température exceptionnellement douce en hiver, la pureté du ciel, ont assuré à Arcachon cette rapide prospérité. (...) L'huître a des ennemis acharnés dont les ravages occasionnent des pertes incalculables, parfois même la ruine des ostréiculteurs. Les plus redoutables, ceux contre lesquels on s'impose, souvent en pure perte, les plus lourds sacrifices, sont les terres et les thouys, dont l'appétit vorace s'attaque aux huîtres de tout âge et de toute dimension, dans les claires ou bassins.

**Auteurs du document :** Garcias, Alexandre

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, AMENAGEMENT DU TERRITOIRE - PAYSAGE

**Date :** 1887

**Format :** text/xml

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** 1887 Imprimerie du Commerce, Dieppe, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/00032/14313/11593.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00032/14313/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/l-ostreiculture-a-arcachon0>

Evaluer cette notice: